

Ersatz alter Garagen und Neubau mit Garagenrampe.de

Werden alte Garagen durch neue ersetzt, ist es besonders wichtig, sich mit der Baubehörde abzustimmen. Gelegentlich bestehen Absichten oder Vorstellungen, die noch nicht im gültigen Bebauungsplan dokumentiert sind. Mit dem Garagenhersteller www.Garagenrampe.de aus Bad Salzuflen gibt es für alle örtlichen Verhältnisse geschmackvolle und passende Lösungen. Mindestabstände zur straßenseitigen Grundstücksgrenze sind durch die Erfahrungen mit Autounfällen belegt. Der Autofahrer muss aus der Garage herausfahren können, ohne Fußgänger, Radfahrer oder Kraftfahrzeuge zu gefährden. Erst wenn er freie Sicht auf beide Fahrtrichtungen hat, darf er losfahren. Eine Garage mit einem Garagentor, das unmittelbar an den Bürgersteig grenzt, kann diese Anforderung nicht erfüllen. Also muss die Ersatzgarage anders platziert werden. Was ist, wenn die Straße verbreitert werden soll, um Platz für ruhenden Verkehr zu schaffen oder einen Fahrradweg anzulegen? Nicht selten wurden ein bis zwei Meter vom Vorgarten an die Gemeinde verkauft, um solche Änderungen durchführen zu können. Wie gut, wenn dann die Garagen genügend Abstand zur Grundstücksgrenze haben.



Klug und vorausschauend bauen mit Garagenrampe.de

Weitere Aspekte beim Garagenbau

Andere Garagen hingegen wurden mit einer Zufahrt versehen, die auf Kleinwagen mit einem geringen Wendekreis zugeschnitten sind. Eine fünf Meter lange Limousine hätte Schwierigkeiten, eine solche Garage zu nutzen, die zwar großzügig bemessen ist, aber über einen engen Zufahrtsweg verfügt. In diesem Fall müsste der Zufahrtsweg neu gestaltet werden oder es wird an dieser Stelle keine neue Garage mehr gebaut. Von Regelungen, das Nachbargrundstück als Zufahrt nutzen zu dürfen, ist grundsätzlich abzuraten, weil hier der Konflikt vorprogrammiert ist. Es kann auch sein, dass aus feuerpolizeilichen Gründen eine Grenzbebauung nicht mehr gestattet wird. So etwas ist auch an der rückwärtigen Grundstücksgrenze möglich. Bevor ein teurer Rückbau verlangt wird, ist es besser, vorbeugend auf Nummer sicher zu gehen.

Garagenausstattung von Hörmann

Wird der Platz vor dem Garagentor nicht für ein zweites Fahrzeug benötigt, kann ohne Weiteres ein Schwingtor eingebaut werden. Es braucht je nach Höhe unterschiedlich viel Platz zum Schwingen und das offene Garagentor ragt über die Garage hinaus. Rolltore und Sectionaltore erlauben es, mit einem Fahrzeug bis ans Garagentor heranzufahren. Beim Öffnen werden diese vom elektrischen Torantrieb nach oben oder zur Seite gezogen, ohne dass etwas nach außen ragt. Das Seiten-Sectionaltor von Hörmann kann sogar programmiert werden, an definierter Stelle anzuhalten. Dies ist nützlich, wenn jemand ein Fahrrad oder einen Gegenstand herausholen will. Die Garagenausstattung von Hörmann ist ausgereift, optimiert und weist Alleinstellungsmerkmale auf. Dies bewirkt, dass noch mehr Bauherren darauf bestehen, dieses Fabrikat einzubauen. Bei Garagenrampe aus Bad Salzuflen bedarf das keiner Diskussion, der Garagenhersteller kooperiert nur mit Hörmann.

Stahlfertigaragen von Garagenrampe.de

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind zum Zwecke einer telefonischen Beratung mit schriftlicher Begleitung erreichbar über www.Garagenrampe.de und telefonisch über 05222 36901 – 0. Sie erläutern gerne Einzelheiten zur guten Belüftung, zur Einbruchsicherheit und zur schönen optischen Wirkung der Fertiggaragen zusammen mit dem vorhandenen Wohnhaus.

Quellen: www.garagenshop24.de | www.garagenshop24.yatego.com | www.rakuten.de/shop/garagenshop24 | <http://stores.ebay.de/Garagenshop24de>
Dieser Presstext ist frei verwendbar. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.
http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Unternehmensinformation

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.



Unternehmenskontakt
Garagenrampe GmbH & Co. KG
Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuflen
Deutschland
Fon: 05222 36901 - 0
Fax: 05222 36901 - 13
Info at Garagenrampe.de
www.Garagenrampe.de

Pressekontakt
publicEffect.com
Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz
Deutschland
Fon 03741 423 7123
Hans.Kolpak at
Fertigaragen.be
www.Fertigaragen.be